



Frau Christine Ranke-Heck
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.08

16. April 2015

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung
des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel am 07.05.2015

Aufpflasterung Wiehbergstraße bzw. Kastanienallee und Bothmestraße

In der Wiehbergstraße wurde als Maßnahme zur Verkehrsberuhigung im Konsens eine Aufpflasterung in zwei Etappen installiert (Geschwindigkeitsreduktionskissen).

Die Wirkung dieser Aufpflasterung ist suboptimal. Das Umsetzen der Glascontainer aus den 50 Meter entfernten Parktaschen in die zwei Parktaschen in Höhe der Geschwindigkeitsreduktionskissen (siehe Drucksache 15-2269/2014) wurde von der Verwaltung mit einer merkwürdigen Begründung abgelehnt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Kosten sind durch den Einbau und der ein halbes Jahres später erfolgten Korrektur der Stadt (=dem Steuerzahler) entstanden?
2. Warum wurde die Aufpflasterung nicht in die Höhe der Altglascontainer errichtet, wo eine Geschwindigkeitsreduktion in beiden Richtungen noch sinnvoller gewesen wäre?
3. Welche Anwohner wurden zur möglichen Umsetzung der Altglascontainer auf öffentlichen Boden befragt? Mit welchem Ergebnis?

Gabriele Jakob
Fraktionsvorsitzende